



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Montag, 07.04.2003

Beginn: 18:30

Ende: 21:15

Anwesende

- Stefan Thalauer (thalze@htu.tugraz.at)
- Thomas Oberhuber (flea@htu.tugraz.at)
- Christian Safran (essayen@htu.tugraz.at)
- Leonhard Kormann (lkormann@sbox.tugraz.at)
- Patrick Strasser (past@htu.tugraz.at)
- Markus Russe (mrusse@sbox.tugraz.at)
- Christina Fressel (cfressel@sbox.tugraz.at)
- Maria Schag (schag@sbox.tugraz.at)
- Bernhard Filipic (flipper@sbox.tugraz.at)
- Alex List (alexlist@sbox.tugraz.at)
- Bernhard Tittelbach (xro@sbox.tugraz.at)

Gäste

- Basisgruppe Softwareentwicklung & Wissensmanagement (informatikmanagement@htu.tugraz.at)
- Andreas Schwarz (rocco@sbox.tugraz.at)

Schriftführer: Christian Safran

Beschlussfähigkeit: Ist gegeben.

Tagesordnungspunkte:

1. [Begrüßung](#)
2. [Diskrete Mathematik](#)
3. [Datenstrukturen und Algorithmen](#)
4. [Studentische Arbeitsräume Inffeldgasse 16b](#)
5. [Hörerversammlung](#)
6. [FAQs](#)
7. [Domain \[www.telematik.edu\]\(http://www.telematik.edu\)](#)
8. [Studienführer](#)
9. [StuKo ToDos](#)
10. [Diskussion Bakk - Master Problem](#)
11. [ÖH-Wahl](#)

12. [Interne Kommunikation](#)
13. [Telematik Festl](#)
14. [Stammtisch](#)

ad TOP

1. Begrüssung durch Stefan und Festlegung der Tagesordnung
2. Bericht vom Treffen zwischen Mitarbeitern der BasisGruppe Telematik und den Lehrveranstaltungsleitern. Treffen sehr positiv. Änderungsvorschläge für nächstes Jahr werden in der NG diskutiert.
3. Mangelnde Anzahl an Prüfungsterminen im Sommersemester. Kontakt mit ehem. Vortragendem wird hergestellt
4. Raumausstattung wird benötigt. Ist an HTU weitergetragen worden.
5. Kontakt Sozial- / BiPolreferat
6. relaunch? Gemeinsame Faqs fuer Telematik und SoEnWiMa?
7. Darf laut ZID von EDV-Referat der HTU nicht mehr gehostet werden. Weitere Informationen werden eingeholt.
8. Studienführer wird nun fix von der BaGru selbst erstellt.
9. ... next week ...
10. ... next week ...
11. Einbringung der Kandidaturen STRV-Telematik erfolgte Dienstag bzw. teilweise per Postweg im Laufe der Woche.
12. Aufräumen des BasisGruppenverteilers
13. Umbenennung Inffeldfestl. Planung beginnt. Eventuell wieder ein Fußballturnier (NAWI-weit)
14. Antworten wegen EMT-Stammtisch am 5.5. stehen noch aus. Als Thema für den darauffolgenden Stammtisch wurde ein StuKo-Stammtisch angedacht

Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at

Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu